

Les Imériennes s'inclinent encore à domicile

VOLLEYBALL Les filles du VBC La Suze ont subi un revers sans appel face à Morat samedi lors de la 2e journée du championnat de 1ère ligue.

PAR JULIEN BOEGLI

Le chemin qui mène aux play-off, objectif convoité cette saison, s'annonce laborieux pour les volleyeuses de La Suze. Elles ont pu s'en rendre compte samedi lors de la visite de Morat à Saint-Imier. Déjà faciles vainqueurs de Meyrin en ouverture de saison, les Fribourgeoises, deuxièmes du dernier exercice, n'ont fait qu'une bouchée des joueuses de Romeu Filho (25-19 25-14 25-20). Jamais le collectif imérien, amputé de trois éléments majeurs blessés, n'est ainsi parvenu à passer le seuil des 20 points. La faute, en bonne partie, à des débuts de set totalement manqués. Comme lors du premier, où il s'est rapidement retrouvé mené de six longueurs. «Difficile ensuite de combler ce retard», reconnaît Valentina Piazza. Surtout face à une opposition de cette valeur. «L'appréhension qu'il y avait à l'idée d'affronter cette équipe s'est ressentie dans le jeu.»

Cet affrontement, la passeuse l'a suivi depuis le banc. Touchée au tendon d'Achille, elle n'a en effet pas été en mesure de tenir sa place. Pour combler ce manque à la distribution, c'est sa sœur Savina, partie renforcer la seconde garniture en 2e ligue cette saison, qui est venue prêter main forte à ses anciennes coéquipières.

L'absence de Valentina Piazza, mais aussi celles de la recrue neuchâteloise Julia Matera et de Leslie Steiner, soit deux attaquantes expérimentées, se sont fait ressentir tout au long de ce duel déséquilibré. «Mais cela n'excuse rien. Le groupe a manqué de grinta et de punch», convient la passeuse de 25 ans. Lors de 3e manche,



Ces dames du VBC La Suze ont complètement raté leur début de championnat. LDD

les joueuses de l'Erguël ont tout de même dirigé la manœuvre un moment, le temps que l'entraîneur visiteur réintègre son équipe-type après avoir donné sa chance à ses remplaçantes. «Dès lors, on n'a pas tenu le choc», précise Valentina Piazza.

Match crucial à Martigny

Conformément à l'usage en vigueur en 1re ligue, la participation aux séries finales n'est accordée qu'aux deux meilleures formations de chaque groupe au terme du championnat régulier. Déjà battu en cinq sets

le week-end précédent face à Guin, le VBC La Suze, qui accueille cette année pas moins de sept nouveaux visages dans son vestiaire, a donc bien mal débuté son ambitieuse campagne qui doit le mener en haut de la hiérarchie. «Le potentiel, on l'a. Mais pour y arriver, il faut que chaque fille soit à 100% de ses capacités», ajoute Valentina Piazza.

Le déplacement de fin de semaine à Martigny s'annonce déjà capital pour les Imériennes, qui se doivent de comptabiliser, sous peine de voir le wagon de tête, emmené par les

favorites que sont Val-de-Travers et Morat, déjà s'éloigner.

Dans le groupe B, les joueuses de Nidau Volley sont également encore à la recherche d'un premier succès. Dans la Capitale fédérale, elles ont néanmoins réussi à conquérir un set – le premier – face à Uni Berne, organisation habituée à prendre place dans la partie supérieure du tableau. Dans une rencontre à deux visages bien distincts, elles ont remporté l'acte initial (26-24), avant de céder le suivant d'extrême justesse (28-26), puis de s'effondrer totalement (25-8 et 25-13).

L'équipe masculine de Nidau, pour sa part, demeure invaincue. Son déplacement de samedi à Martigny, chez la lanterne rouge du défunt championnat, s'est soldé par un succès en quatre manches (25-18 26-28 25-21 25-21). Engagés à nouveau le lendemain à l'enseigne du 2e tour de la Coupe de Suisse, les Nidowiens ont évité de peu la sortie de route face au VBC La Côte, formation de 2e ligue régionale. Ils ont eu besoin de batailler jusqu'au tie-break, remporté 15-7, pour valider leur ticket pour la marche suivante.